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证券代码：000429、200429                   证券简称：粤高速 A、粤高速 B 

广东省高速公路发展股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                         编号：2025012 

投资者关

系活动类

别 

□ 特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

活动参与

人员 

苗德山先生（董事长）、左江女士（董事、副总经理）、陆明先生

（董事、总会计师）、张仁寿先生（独立董事）、杨汉明先生（董

事会秘书）及投资者 

时间 2025年 5月 16日下午 3:00—5:00 

地点 全景网“投资者互动平台”（http://ir.p5w.net） 

形式 网上业绩说明会 

交流内容

及具体问

答记录 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 

1、公司当前所有的高速资产平均剩余可收费年限是多少？ 

答：公司参控股高速的收费经营期如下： 佛开高速谢边至三堡段

收费经营期至 2036年 3月，佛开高速三堡至水口段收费经营期至

2044年 6月； 京珠高速广珠段收费经营期至 2030年 5月； 广惠

高速萝岗至石湾段收费经营期至 2029年 8月，广惠高速石湾至凌

坑段收费经营期至 2027年 8月； 惠盐高速收费经营期至 2047 年 2

月； 广肇高速收费经营期至 2031 年 11月； 江中高速收费经营期

至 2027 年 8月（改扩建已建成通车，待政府核期）； 康大高速收

费经营期至 2037年 12月； 赣康高速收费经营期至 2040年 7月； 

广乐高速收费经营期至 2039年 10 月。 感谢您的关注！ 

 

2、年报中提到利息资本化金额为 5,597,723.65元，采购资产金额

为 4,938,836.00 元，这些资本化利息和采购资产的具体用途是什

么？对公司财务状况有何影响？ 

答：您好，年报中资本化利息主要是改扩建工程项目借款的利息按

照准则进行资本化；上述采购资产金额用于机电设备提升工程。感
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谢您的关注。 

 

3、领导，您好！我来自四川大决策 今年很多公司在半年报之后分

红，请问公司是否有这个打算？ 

答：您好，公司目前没有这个计划，感谢您的关注。 

 

4、京珠高速广珠段、惠盐高速等改扩建工程的最新进展如何？预

计何时完工？建成后车流量和收入提升的预期是多少？ 

答：您好！京珠高速广珠段中山城区至珠海段改扩建工程已于 2024

年 9月建成通车，其余路段计划于 2027年完成；惠盐高速改扩建

工程主路基本已经完工，计划于 2025年全线完工。改扩建项目完

工后对车流量和收入的具体影响仍待进一步观察。感谢您的关注！ 

 

5、新的高速公路项目不断规划建设，公司在现有的市场份额基础

上，有哪些策略来进一步巩固和扩大在广东省内的市场份额？ 

答：您好！公司将持续巩固和拓展高速公路主业，一是抓住高速公

路改扩建的历史机遇，积极参与公司参控股项目改扩建投资机会，

稳步推进改扩建工程建设；二是继续挖掘省内外高速公路项目源，

加大项目储备，抢抓投资并购机会，扩大有效投资。感谢您的关注！ 

 

6、未来是否会加大新能源、智能交通等领域的布局？ 

答：您好，公司“十四五”发展规划中明确了公司作为重点服务于

广东省高速公路交通产业转型升级的资本运营平台，以培育、整合

广东省高速公路路产和交通领域新兴产业作为发展方向。感谢您的

关注。 

 

7、2024 年公司营收和净利润都出现了下滑，公司有没有应对策略

来扭转这种下滑趋势？ 

答：您好，公司通过巩固和拓展高速公路主业规模，提升产业基础

能力、盈利能力；依托粤高资本围绕交通领域新兴产业进行并购或

参股投资，积极拓展项目来源，深化业务联动，寻求交通领域新兴

产业机会，延伸主业产业链，加速产业融合，培育公司新的收入及

盈利增长点。感谢您的关注。 

 

8、粤高速 A 的核心竞争优势是什么？在路网布局上有哪些差异化

策略？ 

答：您好，公司所属主要路产均处于粤港澳大湾区核心区域，全资

佛开高速为“五纵七横”国道主干线系统中的高速公路组成部分；
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控股的京珠高速公路广珠段是贯通珠江三角洲东西两地的一条高

速通道；控股的广惠高速连接广州和粤东地区，是广州东出口的重

要通道；参股的多条高速公路亦为广东省高速公路网规划“十纵五

横”主骨架的组成部分。区域优势和路网布局完善为公司主要路产

车流量提供支撑。感谢您的关注。 

 

9、全年业绩有双位数增长吗 

答：您好，公司 2025年一季度营业收入为 10.50亿元，同比减少

6.63%；归母净利润为 6.57亿元，同比增加 56.28%；扣除非经常性

损益的归母净利润为 4.00亿元，同比减少 7.94%。全年公司业绩情

况，请留意公司公告。感谢您的关注。 

 

10、公司目前运营的高速公路中，哪些路段是核心盈利来源？ 

答：您好，公司参控股高速公路均为公司的重要盈利来源。感谢您

的关注。 

 

11、像京珠广珠段、粤肇高速这些正在进行的改扩建项目，预计完

工后对公司整体营收和利润的提升大概能有多大？ 

答：您好！公司相关改扩建项目完工后对公司整体营收具体影响仍

待进一步观察。感谢您的关注！ 

 

12、董事长:您好！公司的改扩建投资会不会减少以后年度分红的

比例？ 

答：您好！公司于 2024 年 3月 16 日披露《未来三年股东回报规划

（2024 年度—2026年度）》并通过股东大会审议。分红规划提出：

在公司可供分配利润为正、且现金能够满足公司持续经营和长期发

展的前提下，如无重大投资计划或重大现金支出等事项发生，公司

每年应当采取现金方式分配股利，2024-2026年度现金分配的股利

应满足“每年度以现金方式分配的利润不低于当年度实现的合并报

表归属母公司所有者净利润的百分之七十”的条件。具体各个年度

的利润分配预案由董事会根据公司年度盈利状况和未来资金使用

计划提出，并提交股东大会审议。感谢您的关注！ 

 

13、改扩建的每公里单位投资成本增加高吗？对公司的年度折旧影

响有多大？ 

答：您好！公司各改扩建项目具体投资情况详见已披露公告，改扩

建项目建成通车转固后按车流量法计提折旧。感谢您的关注！ 
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14、高管您好。请问贵公司本期财务报告中，盈利表现如何？谢谢。 

答：您好，公司 2025年一季度营业收入为 10.50亿元，同比减少

6.63%；归母净利润为 6.57亿元，同比增加 56.28%；扣除非经常性

损益的归母净利润为 4.00亿元，同比减少 7.94%。感谢您的关注。 

 

15、您好！我想了解一下，公司高速公路路衍收入有没有单独核算，

大概占收入的多少？ 

答：您好，公司主营业务收入为高速公路通行费收入，其他与主业

相关的收入是计入其他业务收入科目核算，具体详见公司 2024年

年度报告营业收入构成。感谢您的关注。 

 

16、公司在 2024年进行了多项研发项目,这些研发项目有没有具体

的转化计划？公司有没有将研发成果应用到实际运营中的计划？ 

答：您好，公司研发项目都是依托具体的工程建设项目，在工程建

设过程中进行，研发成果最终都体现在工程项目中，感谢您的关注。 

 

17、您好！广佛高速养护责任已移交，我想了解一下，每年节约的

养护成本是否可以抵消深中通道对广珠高速的影响？ 

答：您好，广佛高速停止收费后的管养支出由广佛公司代垫，未计

入公司的营业成本中。感谢您的关注。 

 

18、有新的路网建设计划么？ 

答：您好，公司目前主要开展参控股高速的改扩建工作，进展情况

如下：（1）京珠高速广珠段改扩建工程其中一段（中山城区至珠

海段）已于 2024年 9月建成完工通车，其余路段计划于 2027 年完

成；（2）江中高速改扩建工程已全线完工通车；（3）粤肇高速改

扩建工程实施中，计划于 2027年完成；（4）惠盐高速改扩建工程

计划主路基本已经完工，计划于 2025年完成；（5）广惠高速改扩

建项目已获得省发改委核准，已经公司董事会审议通过，尚待股东

大会审议通过。感谢您的关注！ 

关于本次

活动是否

涉及应披

露重大信

息的说明 

无 

活动过程

中所使用

的演示文

无 
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稿、提供的

文档等附

件(如有，

可作为附

件) 

 

 

 

 


